

Présidence,

Mardi 17 octobre 2017

COMMUNIQUÉ

Des violences inacceptables à l'encontre des forces de l'ordre

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie condamne avec la plus grande fermeté les faits qui se sont déroulés dans la nuit de vendredi à samedi à Dumbéa où un gendarme a été renversé par un chauffard, trainé sur plusieurs dizaines de mètres et grièvement blessé alors qu'il effectuait une opération de contrôle routier. Fait aggravant, le chauffard et ses comparses sont mineurs.

Les violences récurrentes à l'encontre des forces de l'ordre sont inacceptables sur le territoire de la République. Elles doivent être condamnées. Pour rappel, en 2016, la Nouvelle-Calédonie a enregistré huit fois plus d'agressions avec armes sur les forces de l'ordre que la métropole et représente à elle seule 50 % des agressions avec armes sur des gendarmes de tout l'outre-mer.

Le gouvernement souhaite un prompt rétablissement au gendarme blessé et exprime tout son soutien aux représentants des forces de l'ordre qui prennent tous les jours des risques pour assurer la sécurité des Calédoniens. Ils méritent respect et gratitude.

Philippe Germain
Président du gouvernement